

# *El voto del pueblo abrirá nuevas puertas al desarrollo de Cuba*

## *(Audio)*

---



Por: Dairon Caballero

La Habana, 21 ene (RHC) El referendo constitucional del próximo 24 de febrero propiciará la oportunidad de construir sólidas bases para el futuro del país.

El vicepresidente primero de la Unión de Historiadores de Cuba, Fabio Fernández Batista, dialoga sobre el importante acontecimiento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/reforma-constitucional/181521-el-voto-del-pueblo-abrira-nuevas-puertas-al-desarrollo-de-cuba-audio>



**Radio Habana Cuba**